

Großes Engagement der Gottfriedinger Firmen

Vorbereitung für das Benefizfest laufen heiß



Gewerbetreibende hoffen, dass die Benefizveranstaltung für einen guten Zweck ein Erfolg wird

Gottfrieding. (li) Die Informationsveranstaltung für die teilnehmenden Firmen und eine sich anschließende Organisationsbesprechung fanden im FC-Heim statt und zeigte den Initiatoren, das Gottfrieding willens ist, das Fest zu Gunsten des gemeinnützigen Zweckes zu einem großen Erfolg zu machen.

Sowohl von den Vereinen wie auch von Firmen und Einzelpersonen ist die Unterstützung einhellig und wirkungsvoll. Dies sieht auch so Bürgermeister und Schirmherr Gerald Rost, der sich in einem kurzen Grußwort an die Anwesenden richtete und zu den Firmen sagte: „Vielleicht könnte diese Gewerbeschau

auch zu einer Gründung eines Gewerbevereins in Gottfrieding führen“, Die Unterstützung der Gemeinde sichert Rost hierfür zu. Dann informierte Josef Stierstorfer die anwesenden Gewerbetreibenden über die Aktivitäten und den geplanten Ablauf. Er begründete noch einmal den Beginn um 13 Uhr. „Wir

wollen, dass alle unsere Gottfriedinger beim offiziellen Beginn dabei sein können. Im Verlauf des Nachmittags können dann die Firmen besucht werden. Ab dem Beginn wird auf der Bühne bis um 19 Uhr immer Unterhaltung sein.

Stierstorfer ging dann auf die Gewerbeschau ein. Am 25. April von 8 bis 12 Uhr und am Sonntag von 9 bis 12 Uhr wird die Turnhalle für die Ausstellung hergerichtet und die Firmen können in dieser Zeit ihre Stände herrichten. Für die Besucher bieten sich zwei Rundgänge zu den Firmen an. Da die Firmen um das FC-Gelände ihre Tore geöffnet haben, kann dies ein Außenrundgang I werden. Als Rundgang II bietet sich die Turnhalle mit dem dort ausstellenden Gewerbe an. Insgesamt 19 Firmen nehmen teil, gab Stierstorfer stolz bekannt. Die sei dem natürlichen Eigeninteresse, aber auch dem Anlass des Benefizfestes geschuldet. Eine Firma wird kostenlos Bilder fotografieren und diese Galerie in den Dingolfinger Webtreffpunkt.de einstellen und dem Internetportal der Gemeinde zur Verfügung stellen.

In der anschließenden Sitzung des Organisationsteams wurden die Bereiche Verpflegung/Getränke, Unterhaltung abschließend entschieden.

Neben den üblichen Getränken (einschließlich einer „Benefiziator-Halben“) wird insbesondere zu Beginn Gegrilltes angeboten, Ab 16 Uhr gibt es von den Anglern gegrillte Makrelen und geräucherte Forellen. Kaffee und Kuchen der Landfrauen gibt es an der rekordverdächtigen Tortenteke im Zelt.

Neben den Aufführungen des Kindergartens, der Turnerkinder, des Kinder- und Jugendchores, der Nachwuchsband Flip-Flop werden Gottfriedinger Schüler der Musikschule Dingolfing ihr Können zeigen. Als besondere Überraschung wird die Musikschule mit einer Blaskapelle den ersten Teil der Veranstaltung begleiten. Am Spätnachmittag werden dann „Da Franze & sei Spezi“ unterhalten. Das vielfältige Fahrangebot mit der Rikscha, Pferdekutsche, Rasenmähertraktor bis zum Goggo wird zu einem einheitlichen Preis von je einem Euro angeboten und kommt natürlich voll der Benefizkasse zu Gute, die in den bewährten Händen von Konrad Froschauer liegt. Verkauft werden Kinderlose für 40 Cent. Eva Flassig-Will organisiert mit den Kindergarten-Eltern einen Ein-Euro-Luftballonwettbewerb.

Die drei Kinder deren Luftballone am weitesten fliegen, bekommen Preise. „Wir gehen jetzt in die heiße Phase der Umsetzung, nachdem alle Vorbereitungen abgeschlossen sind, betonte Stierstorfer zum Abschluss.